

# SWI

## Polsek Cugenang Gelar Kegiatan Gatur Lalin dan Pengamanan Anak Sekolah

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

May 29, 2024 - 11:15



Polres Cianjur polda Jabar — Personel Polsek Cugenang turut serta dalam

menjaga keselamatan dan kenyamanan anak sekolah dengan menggelar kegiatan gatur lalin dan pengamanan pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan di sekitar wilayah Polsek Cugenang untuk memastikan keamanan saat anak-anak berangkat dan pulang sekolah.

Personel Polsek Cugenang terlihat aktif berjaga di sekitar zebra cross dan lokasi-lokasi yang strategis, membantu mengatur lalu lintas kendaraan serta memastikan proses sebrang anak sekolah berlangsung dengan aman dan lancar. Tidak hanya itu, mereka juga memberikan pengawalan dan bantuan kepada anak-anak yang membutuhkan saat menyeberang jalan.

Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keselamatan anak sekolah. "Kami melakukan kegiatan gatur lalin dan pengamanan anak sekolah sebagai bagian dari komitmen kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada generasi muda. Anak-anak adalah aset berharga bagi bangsa, dan kami bertanggung jawab untuk memastikan keamanan mereka saat berada di jalan," ujar Kapolsek.

Dalam stetmen yang disampaikan, Kapolsek Cugenang juga mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel yang terlibat dalam kegiatan ini. "Saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada personel Polsek Cugenang yang telah bekerja keras dalam menggelar kegiatan gatur lalin dan pengamanan anak sekolah. Semoga upaya ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan demi keselamatan anak-anak kita," tambahnya.

Dengan kegiatan gatur lalin dan pengamanan ini, Polsek Cugenang terus berupaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, khususnya dalam rangka melindungi generasi muda. Masyarakat diimbau untuk selalu berperan aktif dalam mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi semua.